



Fernsehbeitrag über neue Forschungsergebnisse der Abteilung Umweltchemie

6 avril 2022 |

In einem Beitrag zu Pestiziden in den Schweizer Gewässern berichtete die SRF-Sendung 10vor10 über neue Forschungsergebnisse der Abteilung Umweltchemie.

Ein grosser Anteil der Pestizide, die aus der Landwirtschaft in Schweizer Gewässer gelangen, werden durch Einlaufschächte dorthin transportiert. Der Eintrag über solche Schächte wurde bisher jedoch in der Pestizid-Gesetzgebung und bei Risikominderungsmaßnahmen nicht berücksichtigt.

[Weitere Informationen und Fernsehbeitrag](#)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/fernsehbeitrag-ueber-neue-forschungsergebnisse-der-abteilung-umweltchemie>